

# Declaración de Interés Turístico Internacional

Redacción - 24/04/2018

El pasado sábado 21 de abril se celebró el día de Exaltación de la Declaración de Fiestas de Interés Turístico Internacional, reconocimiento que lograron nuestras fiestas el pasado octubre de 2017.

El día comenzó con una Entrada de Bandas que recorrió las calles de Crevillent y que finalizó en el Auditorio de la Casa Municipal de Cultura donde se celebró la entrega de dicha concesión. Tras la bienvenida por parte del presentador y las palabras del Presidente de la Asociación José Ángel Asencio tuvo lugar la entrega del título por parte del Subdelegado del Gobierno en la Provincia de Alicante, José Miguel Saval Pérez. Asimismo, también se reconoció la labor de las doce comparsas que integran nuestras fiestas entregando a cada presidente una copia de la distinción. De la misma forma, también se quiso agradecer la labor de empresas que han mostrado su apoyo hacia nuestras fiestas en los últimos años, como Cooperativa Eléctrica, Telecrevillent, Cárnicas Ortolá, Laboral Gráfica o instituciones como el Ayuntamiento.



Para finalizar tuvo lugar un breve extracto de la Embajada al Rey Jaime I donde participaron los Cargos Festeros 2017 con sus trajes de gala además de un grupo de festeras Beduinas realizando el tradicional ballet que da comienzo al parlamento entre embajadores.

La jornada terminó con un Vino Español y Tardeo Festero en el Rte. Las Palmeras.